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令和元年度第 1回子ども・子育て会議 議事要旨 

 

日 時：令和元年８月３０日（金）１４時００分～１５時４０分 

場 所：香美町村岡地域局 ３階 ３０１会議室 

出席者：委員９名（６名欠席） 事務局４名 

 

≪次第≫ 

開会 

あいさつ 

委嘱状交付 

議題 

(1) 平成３０年度事業計画の実施状況について 

(2) 平成２９年度事業実施状況に係る評価について 

(3) 幼児教育・保育の無償化について 

(4) 子ども・子育て支援事業計画について 

(5) ニーズ調査集計結果について 

(6) 子ども・子育て支援事業計画の「基本理念」等について 

(7) 子ども・子育て支援事業計画の「人口等の動向」について 

その他 

閉会 

 

 

≪資料≫ 

資料１０・・・・平成３０年度事業計画の実施状況 

資料１１・・・・平成２９年度事業実施状況に係る評価書 

資料１２・・・・子育てのための施設等利用給付の創設 

資料１３・・・・幼児教育・保育の無償化 

資料１４・・・・副食費の取扱い 

資料１５・・・・国の基本指針と子ども・子育て支援事業計画について 

資料１６・・・・子育てに関するアンケート報告書 

資料１７・・・・子ども・子育て支援事業計画の理念と目標（案） 

資料１８・・・・子ども・子育て支援事業計画の人口等の動向 
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≪議題≫ 

(1) 平成３０年度事業計画の実施状況について（事務局による説明） 

■委員意見 

・「養育支援訪問事業」は以前からある事業なのか。「産前産後ヘルパー派遣事業」と

は別の事業なのか。 

 

□事務局 

・「養育支援訪問事業」は以前からある事業で、その中に「産前産後ヘルパー派遣事

業」がある。 

 

(2) 平成２９年度事業実施状況に係る評価について（事務局による説明） 

■委員意見 

・特になし 

 

(3) 幼児教育・保育の無償化について（事務局による説明） 

■委員意見 

・副食費は、現在保育料に含まれていて、今後は保育所に支払うこととなり、保育所

の事務が増えることになるのか。 

 

・主食は、各家庭から持参しているのか。食中毒が発生した場合、原因が給食なのか

持参した白ごはんなのか分からないのではないか。 

 

・無償化に伴い、利用希望が増えることはあるのか。 

 

・幼稚園預かり保育のおやつ代はどうなるのか。 

 

□事務局 

・お見込みのとおり。 

 

・主食は各家庭から持参する場合や、施設から提供して実費を徴収する場合がある。

食中毒に関しては、園で調理したものを冷凍保存して残すこととなっているので、

原因の特定はできる。 

 

・今回の無償化の対象である３歳以上のほとんどがいずれかの教育・保育施設に入所

しているので、増えることはないと考えている。 

 

・幼稚園預かり保育のおやつ代は、引き続き実費徴収する費用で、無償化の対象外で

ある。 
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(4) 子ども・子育て支援事業計画について（事務局による説明） 

■委員意見 

・特になし 

 

(5) ニーズ調査集計結果について（事務局による説明） 

■委員意見 

・今回のアンケートに中学生がなく、部活をしていない中学生等を預かるサービス等

がないが、保護者の就労等に影響はないのか。 

 

□事務局 

・香美町は全員部活入部制にしているが、委員ご指摘のとおり何らかの理由で入部で

きない生徒もあろうかと思う。中学生については、この計画とは別のところで考え

る必要がある。 

 

(6) 子ども・子育て支援事業計画の「基本理念」等について（事務局による説明） 

■委員意見 

・異議なく承認 

 

(7) 子ども・子育て支援事業計画の「人口等の動向」について（事務局による説明） 

■委員意見 

・特になし 

 


